



# あかぐみ NEWS



(豆まき)

遊戯室で豆まきに関するクイズをしたり、豆まきの由来についての話を聞いたりした後、各組の部屋で鬼退治をしました。赤、青、緑の鬼が登場すると、怖々泣く子どもがいましたが、勇気を出して鬼に何から豆を投げる子どももいました。鬼退治の後は、福の神様から豆を貰い、豆の数だけ豆を食べ、体の中の鬼も追い出しました。



## (サッカー教室・英語レッスン)

サッカー教室では、ボールを使う前に鬼ごっこや運動遊びをして、十分に体を動かしました。その後、少しずつボールに触れ、無理なく乗っていました。英語レッスンでは、英語で挨拶をした後、色々な英語を歌ったり、ゲームをしたりしながら学びました。



## (運動遊び)

スキップや鉄棒、長縄跳び等、様々な運動遊びをしました。長縄跳びでは「大波小波」の歌に合わせて、最後まで跳べる子が増えてきました。

## (おみせやさんごっこ)

買い物袋と財布を持って、笑顔で買い物をする子どもがたくさんいました。売る側になると「いらっしゃいませ」「いかがですか」と大きな声で品物を売っていました。品物が完売すると、子ども達はとても満足ううにしていました。



## (造形)

鬼の顔をクレパスや絵の具を使って、描きました。豆まきで鬼の顔をじっくり見ていただけあって、迫力溌濊の絵になりました。ひな人形は、人形の顔や着物等、細かいところまで工夫して作る事が出来ました。

